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Дмитровский район

ЛУЧШИЕ КНИГИ — 
ДЕТЯМ
В городской детской библиотеке от�

крылась передвижная книжная вы�

ставка.

Она организована в рамках года детской
книги и детского чтения областной детской
библиотекой им. М. Пришвина. На выставке
представлена наиболее интересная детская
литература, изданная в последние годы.
Экспозиция состоит из 15 разделов: "Встре#
чи с прекрасным", "По лабиринтам исто#
рии", "Компьютерная вселенная", "Спортив#
ный калейдоскоп" и др.

За год выставка из 68 книг побывала в
Урицком, Сосковском, Орловском, Болхов#
ском, Ливенском, Знаменском, Хотынецком,
Покровском, Верховском и Малоархангель#
ском районах.

Кромской район

НА 40 МАЛЫШЕЙ 
БОЛЬШЕ
В этом году в Кромском районе роди�

лось на 40 малышей больше, чем в

2005 году.

Уже сегодня своих родителей радуют 153
юных кромчанина. Из них 69 мальчиков и 84
девочки. Это на сорок человек больше, чем
в 2005 году. В двух супружеских парах роди#
лись двойни.

Орловский район

ХУТОР СОГРЕЮТ 
МОРОЗЫ?
Мы уже сообщали о бедственном по�

ложении жителей хутора Степь, рас�

положенного на окраине Орловского

района. Из�за затянувшихся работ по

его газификации люди не могут со�

греть свои дома — многие демонтиро�

вали печи, поверив обещаниям пус�

тить "голубое топливо" до зимы. Газа

нет до сих пор.

Напомним, что руководитель выигравше#
го тендер на газификацию хутора ЗАО "ПМК
"Верховскагропроммехмонтаж" А.Т. Карпу#
хин еще месяц назад сообщал редакции:
"Мы планируем, что до 20 ноября газ на ху#
торе будет подключен".  

По словам Валентины Алексеевны Пар#
феновой, у которой на хуторе живут мать и
сестра, теперь газовщики объясняют за#
держку невозможностью подогнать по рас#
кисшим дорогам необходимую технику. По#
лучается, завершить газификацию можно
будет только с наступлением морозов?  

Покровский район

ДЕТСКИЙ САД БЕЗ ТЕПЛА
На прошлой неделе расположенный в

райцентре детский сад "Колокольчик"

четыре дня оставался без тепла. Это

произошло в результате прорыва тру�

бы на теплотрассе от квартальной ко�

тельной.

Детский сад не закрывался в "холодные"
дни, так как многих детей родители вынуж#
дены были приводить в сад: их не с кем бы#
ло оставить дома. Тепло для них поддержи#
вали электрическими каминами. К выход#
ным аварию удалось устранить. 

— Светлана Ивановна, что  пред�

усматривает данное постановле�

ние  для федеральных льготни�

ков? 

— Указанным постановлением ут#
вержден образец формы справки, ко#
торая в период с 1 января 2007 по 31
декабря 2007 года будет подтверждать
право граждан на дополнительную
бесплатную медицинскую помощь, в
том числе предусматривающую обес#
печение необходимыми лекарствен#
ными средствами по рецептам врача
(фельдшера), предоставление при на#
личии медицинских показаний путевки
на санаторно#курортное лечение, осу#
ществляемые в соответствии с законо#
дательством об обязательном соци#
альном страховании, бесплатный про#
езд на пригородном железнодорож#
ном транспорте, а также на междуго#
родном транспорте к месту лечения и
обратно.

В справке будет указываться кате#
гория федерального льготника, срок
назначения ежемесячной денежной
выплаты, а также социальная услуга

(социальные услуги), на которые граж#
данин имеет право в 2007 году.

— Всем ли федеральным льгот�

никам, имеющим право на набор

социальных услуг (социальную

услугу), необходимо обращаться

в Пенсионный фонд за получени�

ем справки? 

— Хотелось бы обратить внимание,
что справка в первую очередь будет
необходима тем гражданам, которые
пользуются пригородным железнодо#
рожным транспортом.

В 2006 году федеральные льготни#
ки реализовывали свое право на бес#
платный проезд на пригородном же#
лезнодорожном транспорте на основа#
нии карточек транспортного обслужи#
вания. С 1 января 2007 года карточки
транспортного обслуживания переста#
ют действовать. 

Взамен карточек для подтвержде#
ния права граждан на бесплатный про#
езд на пригородном железнодорож#
ном транспорте в 2007 году органами
Пенсионного фонда Российской Феде#

рации будут выдаваться  вышеуказан#
ные справки. Справка действительна
на всей территории  Российской Феде#
рации.

Обращаться за справкой можно в
любое время в течение года, когда воз#
никнет практическая потребность в по#
ездках на пригородном железнодо#
рожном транспорте.

— Скажите, есть ли необходи�

мость в получении федеральным

льготником справки для приоб�

ретения бесплатных лекарствен�

ных средств?

— Для получения бесплатной меди#
цинской помощи и лекарств федераль#

ным льготникам дополнительный доку#
мент в виде справки не потребуется.
Ныне действующий порядок остается
прежним.

Указанная справка будет важна
только для лиц, которые временно на#
ходятся на территории другого субъек#
та Российской Федерации. При выез#
де за пределы субъекта РФ федераль#
ные льготники с этой справкой могут
обратиться в лечебно#профилактичес#
кие учреждения для получения бес#
платной медицинской помощи, в том
числе  предусматривающей обеспече#
ние необходимыми лекарственными
средствами по рецептам врача
(фельдшера), и смогут быстрее вос#
пользоваться этой помощью.

— Где можно получить справку,

подтверждающую право феде�

рального льготника на  социаль�

ные услуги?

— Выдачу справок  осуществляет
управление Пенсионного фонда РФ по
месту жительства гражданина. Выдача
производится на основании докумен#
та, удостоверяющего личность граж#
данина.

— С какого времени можно обра�

щаться в управление Пенсионно�

го фонда РФ для получения

справки?

— Данная справка будет выдаваться
гражданам, имеющим право на соци#
альные услуги, начиная  с  1 декабря
2006 года. Кроме того, эту справку
можно будет получить в течение всего
следующего года.

Подготовила 

Н. ЕРМОЛОВА.

НАБОР СОЦИАЛЬНЫХ УСЛУГ 
ДЛЯ ЛЬГОТНИКОВ

2 ноября 2006 г. правлением Пенсионного фонда Российской

Федерации принято Постановление № 261�п "Об организации

работы Пенсионного фонда Российской Федерации и его

территориальных органов по обеспечению граждан

документами, подтверждающими их право на получение

набора социальных услуг (социальной услуги)".

Для разъяснения вопросов, связанных с реализацией данного

постановления, мы обратились к начальнику отдела по

назначению и выплате ежемесячной денежной выплаты

Отделения Пенсионного фонда РФ по Орловской области 

С.И. СТАВЦЕВОЙ.

ПЕНСИОННЫЙ  ФОНД ИНФОРМИРУЕТ

В этот "райский" уголок ме#
ня привело письмо жильцов
первого подъезда дома № 7
по улице Игнатова, которые
жалуются на отсутствие отоп#
ления в подъезде и просят ус#
тановить им новую входную
дверь. Здесь живут в основ#
ном пенсионеры, которым
не по средствам кодовая
дверь, их устроит обычная,
которую можно плотно за#
творить за собой. Валенти#
на Тихоновна Упатова, кото#
рая живет на первом этаже,
говорит, что из#за того, что
в подъезде не топят и дверь
в непригодном состоянии, в
ее квартире холодно и сы#
ро. Дождевая вода стекает с
горбатого тротуара прямо в
подвалы, где пенсионеры
хранят свои запасы. Дом
построен в 70#х годах про#
шлого века, с тех пор его ни
разу не ремонтировали.

Что#то начали делать
только в последнее время.
При этом,  по словам Вален#
тины Тихоновны, ремонтные
работы в их доме проводятся
выборочно: из четырех подъ#
ездов ремонт произведен
лишь в одном, и межпанель#
ные швы  заделывают только
по просьбам отдельных вла#
дельцев квартир, достучав#
шихся до неведомых Упатовой
высот. Сама Валентина Тихо#
новна неоднократно обраща#
лась с просьбами и жалобами
в ЖЭУ#9, но, к сожалению,
только устными. (Напомним,
что в данном случае следует
написать заявление в двух эк#
земплярах, завизировать его у
начальника участка и зарегис#
трировать у секретаря.) 

Да, есть у нас такие гражда#
не, которые используют нуж#
ные знакомства и личную
энергию, чтобы не давать рас#
слабиться работникам ЖЭУ.
"Вот если бы хоть по одному
такому жильцу да на каждый
подъезд каждой многоэтаж#
ки..." — мечтала я, сидя в по#
лусломанном кресле "хлева",
то есть, извиняюсь, холла
ЖЭУ#9. Но можно ли надеять#
ся, что в наших домах наведут
порядок люди, не желающие
наводить порядок на своем
рабочем месте? Люди, кото#
рые обходятся в приемной
двумя осветительными прибо#
рами, один из которых — пла#
фон без лампочки, а другой —
лампочка без плафона?.. В по#
мещении ЖЭУ#9 любой жи#
лец, пришедший с жалобой#
просьбой, сразу как#то сника#
ет и словно читает на обшар#
панных стенах: "Оставь на#
дежду всяк сюда входящий".

Мрачные мысли мои не#
сколько развеяло общение 
с Александром Петровичем 
Локтионовым, начальником 
ЖЭУ#9. Выслушав меня, он ска#
зал, что впервые слышит о сло#
жившейся ситуации, но готов
разобраться и принять необхо#

димые меры. Он показал план
ремонта на 2006 г., в котором, к
сожалению, не заложены сред#
ства на ремонт первого подъ#
езда (могу порадовать жильцов
подъезда   № 2: видела своими
глазами — он в плане есть), но
пообещал рассмотреть вопрос
о ремонте при формировании
плана на 2007 г., а также вос#
становить в скором времени
отопление в подъезде.

Я поинтересовалась, какой
видит А.П. Локтионов судьбу
своего ЖЭУ в свете вступле#
ния в силу нового Жилищного
кодекса. Александр Петрович
ответил, что, несмотря на от#
срочку (как известно, Госдума
отложила на год введение в
действие той части нового
ЖК, которая предлагала граж#
данам до 1 января 2007 года
выбрать способ управления
многоквартирным домом), он
планирует проводить встречи
с собственниками, разъяс#
нять им суть происходящих
изменений и предлагать услу#
ги ЖЭУ#9 в качестве управля#
ющей организации. Кстати,
по словам Александра Петро#
вича, все приходящие на при#
ем жильцы выражают жела#
ние сотрудничать именно с
ними. 

Понятно, что такое желание
продиктовано отсутствием
других вариантов.

Ну что же, Александр Пет#
рович, не обманите их дове#
рия и ожиданий. Они хотят
жить достойно, чего и вам же#
лают.

Елена БУЛГАКОВА.

СИТУАЦИЯ

ЖЖЖЖЭЭЭЭКККК    ИИИИ    ЖЖЖЖИИИИЛЛЛЛЬЬЬЬЦЦЦЦЫЫЫЫ::::
НЕРАВНЫЙ БРАК

Странное впечатление производит помещение, 

в котором располагается ЖЭУ�9: кажется, что 

ты попал не в жилищно�эксплуатационный участок

Советского района г. Орла, а в какую�нибудь

контору забытой богом деревни. Видавшие виды

обшарпанные стены, двери, пол... (Окончание. 

Начало на 1%й стр.).

Итак, доходы городского бюд#
жета в будущем году предполага#
ются в сумме 1 миллиард 821
миллион рублей (темп роста —
7,9%), расходы — 1 миллиард
904 миллиона. Дефицит бюджета
— 6,4% (до рассмотрения
комитетом по бюджету и
налоговой политике было
11,5%). На 1 января 2007
года долг города по взя#
тым ранее кредитам (с
учетом процентов) соста#
вит 150 миллионов руб#
лей, через год эта цифра
вырастет до 198 милли#
онов. Городская админис#
трация намерена "пло#
дить" долги и дальше:
планировалось взять еще
106 миллионов рублей
кредита. Но депутаты та#
кие намерения решитель#
но пресекли, сократив
сумму кредита более чем
вдвое. Один из предста#
вителей депутатского
корпуса, В.М. Щекотихин,
поинтересовался:

— Вы предлагаете
взять очередной кредит. А
что касается уже имею#
щихся, насколько они се#
бя оправдали и каким об#
разом администрация со#
бирается их отдавать? С
помощью новых креди#
тов?

На эти вопросы 
А.Н. Коробова ответила:
выплаты по кредитам
предусмотрены только в
следующем году, а в
этом, мол, нечего о них и
говорить. Об эффектив#
ности использования заемных
средств не было сказано ни сло#
ва, несмотря на неоднократные
наводящие вопросы депутата.
Вероятно, эти сведения прирав#
нены исполнительной властью к
государственной тайне и разгла#
шаться не будут.

Недоумение народных избран#
ников вызвала такая строчка: по#
ступления в городской бюджет от
продажи земли планируются в
сумме 17 миллионов рублей.

— Что это за цифра? — возму#
тился В.В. Соболев. — Сколько
земли можно продать за эти
деньги? Вы знаете, что цена гек#
тара сейчас подошла к миллиону
долларов, а, например, за трид#
цать соток частной земли на ули#
це Лескова хозяин просит 10—12
миллионов?

Председатель комитета горсо#
вета по бюджету и налоговой по#
литике К.И. Федотов отметил, что
процесс рассмотрения бюджета

согласительной комиссией был
длительным и непростым. По
мнению депутата, для покрытия
дефицита нужно не набирать кре#
диты, а искать реальные источни#
ки пополнения бюджета, напри#
мер, такие, как продажа и аренда
земли, налоговые поступления.

Мнения депутатов о бюджете#
2007 разделились, что нашло от#
ражение и в голосовании: 20 — за,
11 — против, 3 — воздержались.
По мнению заместителя предсе#
дателя горсовета М.В. Вдовина,
фракция "Единая Россия" прояви#
ла демократичность, приняв ре#
шение о свободном голосовании
по этому вопросу.

Проект бюджета прокоммен#
тировал председатель городско#
го Совета народных депутатов 
В.И. Уваров:

— Основным механизмом лик#
видации дефицита бюджета го#
родские власти, к сожалению, ви#
дят заимствование кредитных
ресурсов. Но если будет выпол#
няться и перевыполняться план
по источникам доходов, будут
минимизированы расходы, то не#
обходимости взятия дополни#
тельных кредитов может и не воз#
никнуть. Надеюсь, что так и про#
изойдет. Бюджет носит ярко вы#

раженный социальный характер.
А вопрос наполняемости бюдже#
та — это головная боль и админи#
страции, и горсовета, и мы будем
делать все, чтобы эти вопросы
решались.

На следующей сессии горсо#
вета будет рассмотрен уже более

подробный, "расшифрованный"
проект главного городского доку#
мента будущего года.

С существенными дополнени#
ями было при#

нято постанов#
ление об исполнении бюджета
города за 9 месяцев текущего го#
да. К.И. Федотов подчеркнул, что
необходимо принять меры для
получения налога на вмененный
доход в полном объеме, повы#
сить собираемость арендных
платежей, упорядочить систему
расчетов с муниципальными
транспортными предприятиями
за перевозку льготников. Мэр
Орла А.А. Касьянов, присутство#
вавший на сессии, пообещал ре#

шить этот вопрос в декаб#
ре, объяснив невозмож#
ность сделать это раньше
"техническими сложнос#
тями".

Бурю эмоций вновь вы#
звало обсуждение про#
гнозного плана привати#
зации муниципального
имущества. На прошлой
сессии депутаты его не
приняли, так как их не
убедили предложенные
мэрией аргументы. На эту
сессию администрация
вынесла предложение о
приватизации одиннадца#
ти предприятий, в том
числе социально значи#
мых — ряда столовых, ка#

фе, ателье. Также речь шла о при#
ватизации "Базы строительных
товаров", больше известной как
"Лесоторговая" и являющейся,
пожалуй, единственным МУПом,
приносящим ощутимую прибыль.
Но финансово#экономического
обоснования этого решения
представлено не было. Депутаты
решили, что вести речь о прива#
тизации социально значимых му#
ниципальных предприятий преж#
девременно.

Сразу четыре вопроса каса#
лись водоснабжения города. На#
чальник городского управления
тарифной политики А.С. Тиунов и
руководитель "Орелводоканала"
А.Т. Никулин представили депута#
там инвестиционную программу
развития предприятия, а также
предложения по увеличению та#
рифов на водоснабжение. До#
кладчики мотивировали свое
предложение тем, что, хотя на се#
годняшний день предприятие и
сработало, что называется, "в
ноль", до конца года все#таки
ожидаются убытки. Причем Тиу#
нов и Никулин, как ни странно,
назвали две совершенно разные
цифры: соответственно 19 и два
с половиной миллиона рублей.
Внятного обоснования этих дан#
ных не последовало. Депутаты в
свою очередь приняли решение
оставить тарифы на прежнем
уровне. Так что до конца года по#
вышения тарифов на воду в Орле
не будет.

Депутаты также рассмотрели
вопросы о порядке проведения
опросов граждан, о реорганиза#
ции аптечной сети, об обще#
ственных слушаниях, о создании
городского клуба "Юный десант#
ник" и многие другие не менее
важные для города и его жителей.

Итоги 9#й сессии
про#

к о м #
ментировал заместитель

председателя горсовета М.В. Вдо#
вин:

— Сессия прошла в конструк#
тивном режиме. А разногласия,
которые были между представи#
тельной и исполнительной ветвя#
ми власти, видимо, будут возни#
кать и в дальнейшем, они неиз#
бежны и заложены в сути госу#
дарственного устройства. Я бы
не стал драматизировать ситуа#
цию. Компромисса будем дости#
гать в рабочем режиме. 

Елена ПРЕСНЕЦОВА.

ОО  ББЮЮДДЖЖЕЕТТЕЕ,,  ККРРЕЕДДИИТТААХХ,,
ППЛЛААТТЕЕ  ЗЗАА  ВВООДДУУ  ИИ  ССУУДДЬЬББЕЕ
ММУУННИИЦЦИИППААЛЛЬЬННЫЫХХ  ППРРЕЕДДППРРИИЯЯТТИИЙЙ

На 1 января 2007 года долг города по взятым ранее

кредитам (с учетом процентов) составит 150 милли�

онов рублей, через год эта цифра вырастет до 198

миллионов. Городская администрация намерена "пло�

дить" долги и дальше.
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В ГОРОДАХ 

И РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

Многие знакомые часто
спрашивают меня: что

же такое "револьверные"
кредитные карты? Порыв#
шись в словарях, я обнару#
жил, что сам термин про#
исходит от английского
слова "revolve" — вращать#
ся. Это означает, что кре#
дит является возобновляе#
мым. Чтобы подтвердить
свое право на дальнейшее
пользование картой, нужно
ежемесячно вносить хотя
бы минимальный  платеж,
указываемый банком в на#
правляемых счетах#выпис#
ках, и продолжать пользо#
ваться карточкой. Однако
гораздо выгодней, как я
убедился на практике,
оплачивать задолженность
большими суммами, чем
указанный минимальный
платеж, что позволит вы#
полнить обязательства по
выплате кредита быстрее,
а также поможет сэконо#

мить на оплате процентов
и комиссий. 

При этом сделать при#
мерный расчет ежеме#

сячного платежа самостоя#
тельно не составит труда.
Если вы все#таки затрудня#
етесь самостоятельно рас#
считать ежемесячный пла#
теж в целях более быстрого
погашения кредита, вы мо#
жете обратиться в справоч#
но#информационный центр
Банка, работающий в круг#
лосуточном режиме, по те#
лефонам: (495) 748#0#748,
8#800#200#6#200 (звонок
бесплатный за исключени#
ем звонков с мобильных те#
лефонов).

Так что, даже имея кре#
дитную карту, вполне

можно сэкономить: во#пер#
вых, делая покупки в пери#
од накопления нужной сум#
мы собственных средств, не

дожидаясь роста цен на то#
вары в период накопления
нужной суммы собственных
средств; во#вторых, на от#
сутствии комиссии за сня#
тие наличных денежных
средств при оплате покупок
с использованием карты; 
в#третьих, на выплате про#
центов при своевременной
оплате задолженности в
большем размере, в#чет#
вертых, внося ежемесячные
платежи через приемный
банкомат банка, так как
операция происходит без
комиссий.

С каждым днем все больше россиян
обзаводится кредитными картами. Недавно я
тоже стал обладателем кредитной карты банка
«Русский стандарт»*. С ее помощью я
довольно быстро привык к удобному расчету,
почти забыв о наличных, но недавно 
с удивлением обнаружил, что у некоторых
держателей карт кредитка вызывает ряд
вопросов.

* ЗАО "Банк "Русский стандарт". Генеральная лицензия  ЦБ РФ № 2289 от 19 июля 
2001 года выдана бессрочно.

Подробную информацию

о карточных продуктах бан�
ка, в том числе о порядке
формирования и погашения
задолженности по карточ�
ным продуктам, вы можете
получить, обратившись в
ближайшее подразделение
банка или позвонив в
справочно�информацион�
ный центр банка, работаю�
щий в круглосуточном режи�
ме, по телефонам: (495)

748�0�748, 8�800�200�6�200

(звонок бесплатный за ис�
ключением звонков с мо�
бильных телефонов).

Н
а 

п
р

ав
ах

 р
е

кл
ам

ы
.

СССС    ККККРРРРЕЕЕЕДДДДИИИИТТТТККККООООЙЙЙЙ    ННННАААА    ««««ТТТТЫЫЫЫ»»»»
Советы  опытных пользователей


